



### **On dirait un rebondissement dans une affaire rocambolesque de montres dérobées et vendues en Suisse par le petit fils d'un ancien ministre Camerounais**

Kevin Daniel Ndo Abolo, puisqu'il s'agit de lui, vient d'être porté à un poste de responsabilité au cabinet du Secrétaire général du Sénat, l'une des institutions les plus importantes du Cameroun.

A en croire le journaliste Boris Bertolt qui relaie cette information, Kevin Daniel Ndo Abolo la trentaine sonnée aurait été nommé à ce poste de responsabilité par son grand-père l'ancien ministre des finances Michel Meva'A Meboutou, par ailleurs Secrétaire général du Sénat.

Une nomination qui ne fait pas l'unanimité et surtout discrédite aux yeux de l'opinion une fois de plus le Cameroun à l'échelle internationale.

Le promu avait été présenté comme un voleur de montres de luxe par le Tribunal de police de Genève en octobre 2017. Etudiant au moment des faits, Kevin Daniel Ndo Abolo était donc soupçonné d'avoir dérobé six montres valant 200.000 frs suisse. (Environ 113 millions de FCFA, ndlr) à un jeune héritier avec qui il faisait la fête dans un quartier huppé de Genève.

Condamné à 15 mois avec sursis, le hors-la-loi, dans une interview accordée à un média suisse

va parler d'un « acharnement » en arguant que les faits avaient été « dénaturés »

« Je constate que ces faits ont été dénaturés pour des intérêts inavoués par des mauvaises langues », avait-il indiqué. Avant d'ajouter « Si j'étais vraiment ce qu'on dit de moi je serais en prison aujourd'hui. Il y a des gens qui y vont pour 1000 francs Suisses »